

### Conseils d'arrondissements...

#### 15<sup>e</sup>-16<sup>e</sup> ARRONDISSEMENTS

# Le souvenir d'Ibrahim Ali présent dans les mémoires

Un lieu de débat pour faire avancer le secteur. C'est ainsi que Nadia Boulainseur, la nouvelle maire des 15<sup>e</sup> et 16<sup>e</sup> arrondissements, envisage sa mission et celle des conseillers qui siègent désormais à ses côtés. Sur ce point, l'élue n'a pas été déçue. Choissant d'inverser l'ordre de la séance en abordant d'abord les questions écrites avant les rapports à l'ordre du jour, une discussion a vite été entamée autour du souvenir d'Ibrahim Ali, tué le 21 février 1995 par des colères d'affiches du Front national. Et auquel le conseil d'arrondissement veut rendre hommage en rebaptisant de son nom l'actuel chemin des Aygaldes (15<sup>e</sup>). "Depuis 25 ans, l'absence d'une rue portant le nom d'Ibrahim Ali est plus qu'un mépris, c'est un déni", tonne Samia Ghali (divers gauche), l'ancienne maire de secteur estimant que "la mémoire collective a besoin de symboles, d'images et de traces". Dans cette démarche, l'élue obtient le renfort du Printemps marseillais qui, par la voix de Jean-Marc Coppola (PC), l'assure de son "soutien". Mais la proposition n'est pas du goût du Rassemblement national, hostile à cette évocation. "Le racisme est de partout, il peut prendre plusieurs formes, estime Sophie Grech, il faudrait aussi parler du racisme anti-blancs". Ramenant l'affaire Ibrahim Ali à un simple "fait di-



Plusieurs "questions écrites" ont été abordées pendant cette séance de deux heures. La dénomination d'une rue "Ibrahim-Ali" se veut le symbole d'une ville qui reconnaît tous ses "enfants". / PHOTO DAVID ROSSI

vers". Colère et indignation dans les rangs de l'assemblée. "Nous vous combattons jusqu'au bout", réplique Samia Ghali, dans un éclat sonore qui tend à clore la discussion.

Par ces temps de fortes chaleurs, le sort de la rénovation de la piscine Nord, réclamée par une pétition signée par 7 500 Marseillais, s'est également fait une place dans le débat. Les conseillers d'arrondissements souhaitent la programmation des études nécessaires à sa remise en route. "Je serai porte-pa-

role pour que ces travaux aboutissent", affirme sur un ton qui se veut rassurant Sébastien Jibrayel qui "porte" le dossier des sports en sa qualité d'adjoint. Les élus réclament, de manière plus générale, le rééquilibrage des équipements dans un souci de "justice et de solidarité", argument devant lequel la majorité municipale actuelle ne devrait pas rester insensible.

Le troisième point soulevé fera référence à la dépollution des sols de l'école des Aygaldes. Dans le passé, le site a été occu-

pé par des dépôts de carburant, une fabrique de savon et une société d'enrobage. Ce qui peut laisser des traces, on le devine assez facilement. "Quand on met en danger la sécurité des enfants, il faut être en mesure de déplacer l'école pour les mettre en sécurité", estime Victor-Hugo Farpinoso (divers gauche). Là encore, ce sujet sensible interpellera sans doute l'équipe municipale aux commandes, qui a fait du chantier des écoles l'une de ses priorités.